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Aos quatro dias de abril de dois mil e vinte quatro fomos convocados a 

participar da Reunião Ordinária nº. Realizou-se na sala dos Conselhos a partir 

das 9h, sendo a segunda chamada às 9h15. Participaram da reunião a 

Presidente do Conselho, Suelen Cristina de Oliveira, bem como os 

conselheiros/suplentes: Monaliza Soares Peres de Oliveira, Lua Belotti Collio, 

Ricardo Quirino Alves de Souza e Rosana Alves Rocha. Abordamos a 

seguintes temáticas em pauta: 1º item – Aprovação da ata da reunião anterior; 

Leitura e aprovação por todos os conselheiros presentes; 2º item – A reunião 

com o Alessandro do setor de contabilidade foi transferida para data posterior. 

3º item – Os conselheiros se- reuniram para providenciar a digitalização das 

ATAs para atender a Requisição 01 -TC 004426.989.24. 4º item – Analise dos 

das resposta da Secretaria Municipal de Educação referente aos ofícios nº 01 e 

nº02 do CAE, após analise os conselheiros discutimos sobre os apontamentos 

feitos e decidimos que os mesmos foram esclarecidos, exceto o item 3 do ofício 

01/2024 – Ausência de cardápio adaptado para crianças com intolerância e 

necessidades especiais: Discutimos sobre a oferta da alimentação adaptada 

ofertada nas unidades escolares e as diferenças que existe de uma unidade 

para a outra. As conselheiras: Lua, Suelen e Rosana se disponibilizaram em 

pesquisar sobre a legislação específica sobre esta oferta e dialogar com o setor 

de alimentação para que os estudantes não sejam prejudicados. Assim sendo 

conforme informações acima registradas, firmamos nossa parceria com a 

Secretaria Municipal de Educação, visando à atenção para com a alimentação 

de nossos estudantes. Não tendo mais nada a registrar-se se encerra ás 17h e 

30m a reunião e a presente Ata, que por mim, Suelen Cristina de Oliveira foi 

redigida, lida e assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 04 de abril de 

2024. 


